





Estado del tiempo.

El régimen meteorológico reinante no presenta cambio alguno notable. La columna barométrica se mantiene elevada al O. de Europa, aunque con tendencia al descenso influida por la depresión señalada en las islas Británicas.

Bolsa de Madrid.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, Ultimas precios, Del 6, Del 7. Lists various financial instruments like Deuda perp., Pequeños, Fin corriente, etc.

Descuentos

Cuponos cinco vencimientos, 1.º de Enero de 1875 á id. de 1879, 50'00. Idem de id. de 1874, 64'50.—Id. corrientes, 31 de Diciembre de 1874 á id. de 1875, 00'00.—Id. semestre de 30 Junio de 1877, 55'00.—Id. id. bonos de 30 de Julio de 1876, 00'00.—Id. id. de 31 de Diciembre de 1876, 00'00.—Novenas partes del empréstito de 150 millones de pesetas, 00'00.—Idem de la octava 00'00.—Idem de la novena, 00'00.—Idem de la décima, 00'00.—Idem de la undécima, 00'00.—Idem de la duodécima, 00'00.—Residuos de consolidado de 1.º de Enero de 1883 á idem de 1874, 00'00.—Cuponos de vencimientos anteriores á Julio de 1874, 00'00.

Cambios sobre provincias.

Table with columns: PLAZAS, Daño, Benef., PLAZAS, Daño, Benef. Lists exchange rates for various provinces like Pamplona, Pentevid, Reus, etc.

En el Cortijo del Teatino, término de Ubeda (Jaen), propiedad del senador señor Villanueva, se declaró un incendio dias pasados, quedando destruidas más de 2.000 fanegas de grano.

El día 3 del actual se produjo un incendio en un olivar del término de Linares (Jaen), habiéndose quemado 150 piés de olivos.

El autor del incendio, que confesó el delito, fué puesto á disposicion del juzgado. No han ocurrido desgracias personales.

En un taller de carga de cartuchos de Toledo hubo ayer una pequeña explosión, producida en una cargadora automática. El fuego se comunicó á las cargadoras inmediatas, y ocasionó graves quemaduras á tres obreros jóvenes.

La cantidad de pólvora quemada ha sido de 12 kilos.

Las autoridades de la poblacion accidieron al lugar del suceso tan pronto como de él tuvieron conocimiento, y adoptaron las disposiciones convenientes para que se diera esmerada asistencia á las lesionadas.

En término de Utrera (Sevilla) se incendiaron hace tres dias 68 olivos en una extension de tres fanegas de tierra.

Ayer tarde arrancó la Guardia civil en Gavilanes (Avila) 10.000 matas de tabaco.

Anoche, á las ocho y media, llegó á La Granja el general Martínez Campos.

La Audiencia de lo criminal de Granada ha desestimado la peticion del juez de primera instancia de Loja, que solicitaba permiso para procesar á los abogados defensores de los procesados del Salar por haber afirmado aquellos que en la formacion del sumario habian intervenido personas extrañas á las funciones judiciales.

Los telegramas del vicecónsul de Elvas confirman que ayer tarde pasaron la frontera los sublevados en número de 800, ocupándose algunos carros en que llevaban armas, bagajes y municiones.

Ayer se recibió el siguiente telegrama: «LISBOA 7.—Restablecido el servicio de correos entre España y Portugal.»

El jefe de la seccion telegráfica de Badajoz presentó ayer su dimision, habiéndole sido admitida por el director general del ramo.

Por el ministerio de la Gobernacion se ha dictado una orden prohibiendo el lenguaje conveccional y secreto en los telegramas particulares.

Telegramas.

LONDRES 7.—El señor Granville ha expresado al señor Chalmers Lacour el sentimiento causado al Gobierno inglés por el incidente que tuvo lugar en la Cámara de los Comunes relativamente á la ocupacion de Tamatave.

The Times de esta tarde anuncia que la escuadra francesa de los mares de China ha llegado á Hong-Kong, y que han desembarcado siete mil hombres.

Irán á Hanoi unos 4.000.

LISBOA 7.—El general español Morales de los Rios salió para Badajoz.

En los baños de Oporto estaba el señor Peralta, comandante del regimiento de Covadonga.

Han entrado unos novecientos soldados españoles, con 150 caballos y algunos paisanos.

Les aguardaba la guarnicion portuguesa, á la que entregaron las armas sin ninguna resistencia.

Los soldados han quedado alojados en los cuarteles de Elvas y los oficiales en casa de los particulares.

El Gobierno portugués ha mandado que sean internados en la plaza militar de Peniche.

Corre en Lisboa el rumor de que la sublevacion no tuvo mas objeto que el de justificar la inversion de unos fondos que se habian recibido.

SAN ILDEFONSO 7.—El Gobierno portugués, tan pronto como tuvo noticia de que los sublevados de Badajoz habian pasado la frontera de aquel pais, dispuso que fuesen desarmados é internados á diferentes puntos.

Las armas, los caballos y demás material de guerra, serán devueltos á España.

Aquí se cree que en breve se verificará en este sitio un importante Consejo de ministros.

Aunque algunos periódicos extranjeros dan por segura la llegada, el 20 de setiembre, del Rey de España á Hamburgo, cerca de Francfort, para asistir á las maniobras militares de Alemania, nada definitivo puede asegurarse hoy sobre el particular.

PAHIS 7.—Se ha fijado el domingo próximo para la renovacion de la mitad de los Consejos municipales (Diputaciones provinciales) de toda la Francia.

El número total de consejeros sa-

más de surtir á aquella ciudad y pueblos inmediatos, se hacen grandes remesas á Madrid, San Sebastian, Bilbao y otras varias poblaciones.

Antes de entrar en Portugal los sublevados estuvieron en la misma frontera un poco tiempo campados.

Dícese, además, que del dinero dieron diez duros á los soldados, veinte ó veinticinco á los sargentos y cabos, y en esta proporción á los oficiales y jefes.

La recaudacion de las Aduanas de la Peninsula é islas Baleares obtenida en el mes de Julio último ascendió á 9.691.138 pesetas, cantidad que supera á la consignacion en 445.138 pesetas.

Han tenido aumento en sus rendimientos las Aduanas correspondientes á las provincias de Alicante, Cáceres, Castellon, Gerona, Huelva, Huesca, Lérida, Madrid (seccion de Aduanas), Málaga, Murcia, Oviedo, Pontevedra, Salamanca, Tarragona, Valencia, Vizcaya y Baleares.

La provincia de mayor recaudacion ha sido la de Barcelona (2.005.553 pesetas); en segundo lugar figura la de Vizcaya (1.123.077); despues la de Santander (1.082.835); luego la de Guipúzcoa (899.539), y menores cantidades las demás provincias.

En poco tiempo han sido arrancadas en los términos de Hornos, Segura de la Sierra y Santiago de la España, provincia de Jaen, la friolera de 232.000 plantas de tabaco, dando lugar su hallazgo á numerosas prisiones.

En vano reclama claramente la prensa de Jaen el libre cultivo del tabaco en aquellas comarcas, donde apenas se dan otros frutos.

Sucesos de Madrid: —Ha sido detenido un sujeto como presunto autor del tino por valor de 275 pesetas de que fué victima há pocos dias una señora en la calle de Preciados.

—Sieta caballeros, jóvenes y alegres, promovieron un fuerte escándalo ayer mañana en la plaza de Santa Ana, trabando despues una contienda con los agentes de orden público, que les amonestaron para que guardaran compostura, rompiéndole á uno las prendas del uniforme, por lo que fueron detenidos.

—Anoche, y en ocasion de hallarse ausentes los dueños, se cometió un robo en la calle del Prado, 17, consistente en 70 pesetas y varios efectos.

—Cinco sujetos han librado una verdadera batalla ayer mañana en la calle de Embajadores, pasando uno de ellos al Hospital gravemente herido en el costado izquierdo.

—Los restantes fueron detenidos, ocupándose una navaja de regulares dimensiones y una pistola.

—En la Casa de socorro ha sido curada esta mañana de la fractura de brazo izquierdo y de una grave contusion en el ojo derecho una mujer, á quien su cariñoso marido sacudió una tremenda paliza.

—En la noche de ayer se dió conocimiento á la autoridad de que cinco individuos habian alquilado un coche en la calle Mayor, y despues de ocuparle cinco horas le abandonaron en las afueras de la puerta de Segovia, despues de maltratar cruelmente á uno de ellos, dándose á la fuga sin pagar al cochero.

—Ayer tarde fueron detenidos tres sujetos en una tienda de almidon, en la plaza de San Miguel, como presuntos autores de una estafa de géneros cometida por la mañana. Labiéndoseles ocupado vales para la entrega de artículos de dicho establecimiento.

—En la taberna de la calle de Tetuan, núm. 12, se le disparó una pistola á un sujeto, que se produjo una herida en un dedo de la mano izquierda.

—Un pequeño incendio se declaró en el núm. 6 de la calle de Preciados, que fué sofocado á los pocos instantes.

—Un tomador fué capturado ayer en la calle de Toledo.

—Como presunto autor de un tino realizado el mes último, importante 18.200 pesetas, fué detenido ayer tarde un sujeto en la calle del Sur.

El tren que ha conducido de regreso á esta corte las fuerzas enviadas á Meridá al mando del triadler Contreras, y que ha llegado ayer mañana, arrolló un carro entre las estaciones de Getafe y Madrid, causando la muerte instantánea del conductor é hiriendo tan gravemente á otro que le acompañaba, que á estas horas habrá fallecido.

El cadáver del primero quedó completamente destruido, ingresando el segundo en el Hospital de Getafe.

Ayer tarde se ha dado conocimiento al juzgado de guarda de haberse hallado en la pradera del Corregidor el cadáver de un hombre, joven y decentemente vestido, cuya mano derecha empuñaba una pistola, con la que, según todas las probabilidades, debió poner fin á sus dias.

El juzgado marchó al lugar del suceso para levantar el cadáver é indagar los móviles de tan extrema resolucio-

Segun los últimos telegramas de Ba-

dajoz, á las cuatro de la tarde habian entrado en Portugal 923 hombres de la guarnicion sublevada. Los tenientes coronales Vega y Moreno Rodriguez ni la cantidad secuestrada del Tesoro provincial han parecido. El puente del Jevora, junto á Aljucen, ha sido reparado, y aunque con alguna dificultad se ha restablecido la marcha de trenes.

Parece que de las noticias que se van recibiendo resulta que los principales promovedores de la sublevacion fueron los sargentos de la guarnicion.

También han entrado en Portugal 18 paisanos de los sublevados, con tres carros de bagajes.

El Gobierno ha entablado las oportunas reclamaciones para recuperar los caballos y armamento que se han llevado los sublevados.

Las últimas noticias de Méjico recibidas telegráficamente en los Estados-Unidos son las siguientes:

«MATAMOROS 24 de Julio.—La revolución, en la extremidad del Sur del Estado de Tamaulipas, adquiere mas bríos cada dia.

Se dice que 400 hombres, capitaneados por el joven Cortinas, atacaron y derrotaron á las fuerzas del Gobierno. Esta es la primera refriega que se ha verificado.

Gran número de tropas han recibido órdenes de salir de Laredo para el teatro de la accion.»

Ayer tarde se suprimieron los retenes de Guardia civil y Orden publico que el señor gobernador de esta provincia ordenó se constituyeran con motivo de los sucesos de Badajoz.

El ministro de la Gobernacion recibió ayer tarde un telegrama del señor Saguasta, expedido en Aguas Buenas manifestándole que cuando tenia dispuesto el carruaje para venir á Madrid, recibió el telegrama noticiándole haber atravesado la frontera los insurrectos de Badajoz, por cuyo satisfactorio motivo se decide á tomar las aguas que tiene ordenadas por prescripcion facultativa.

Por el vapor City of Rio Janeiro se han recibido de San Francisco de California noticias de la China que nos transmiten los periódicos de los Estados-Unidos.

Ha fallecido el almirante Pany Junk. Sucesos ocurridos en Hankow indican la existencia de una importante conspiracion para derrocar la actual Dinastia de la China.

Hasta el 21 de Junio se habian embarcado en Hong Kong, para puertos americanos, 20.000 cajas de té nuevo. En la costa Norte de Borneo se han descubiertos extensos lecho de madres perla.

Telegráficamente anuncian que el Gobierno chino ha prohibido la exportacion de bueyes pa á el consumo de las tropas francesas en Tonkin.

En Ainam estan detenidos dos cargamentos de ganado.

El almirante francés ha presentado una enérgica queja al Gobierno chino, y el cónsul de Inglaterra ha protestado también, pues algunos de los cargamentos son ingleses.

La comision del Instituto Geográfico encargada de estudiar el enlace geodésico entre la Peninsula y Baleares ha terminado sus trabajos en Castellon, y en breve se trasladará á practicar iguales observaciones en las islas de Cabrera y Formentera, únicas que en el archipiélago balear faltan por triangular.

Anoche se recibió en los centros oficiales un telegrama de los ingenieros de la division de Extremadura participando que ha sido reconocido el puente de Aljucen, verificándose el trasbordo de viajeros.

La reparacion de dicho puente para el transito de trenes durará un mes cuando ménos.

La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones:

Presidencia.—Real decreto decidiendo á favor de la Administracion una competencia entre el gobernador civil de Gerona y el capitán general de Cataluña.

Gracia y Justicia.—Cinco reales decretos relativos al movimiento del personal de magistrados de varias Audiencias.

Hacienda.—Real orden desestimando una demanda presentada por doña Ramona Cinto y Riescas contra la real órden de 15 de Setiembre de 1881 sobre venta de un solar.

—Otra desestimando la demanda presentada á nombre de D. José Alarcon Lujan contra la real órden de 26 de Diciembre de 1881 acerca de la compra al Estado de los montes denominados Alpujatta Alta y Baja.

Gobernacion.—Real orden dejando sin efecto una providencia del gobernador civil de Zaragoza, reclamada por don Vicente Sainz de Ceurano, confirmatoria de un acuerdo del Ayuntamiento de Quinto, por la cual se le reclamó cierta cantidad.

Estado.—Resumen de varias concesiones de Regimn eaequatur á varios cónsules extranjeros en España.

